

御料っ子だより



～緑輝き 歌声と挨拶が響き渡る学校～

発行日

令和7年5月1日

ひとみ輝く御料っ子の新学期が始まりました

校長 藤本 友紀

4月8日（火）に元気な新1年生46名を迎え、総勢346名の御料っ子による令和7年度の学校生活が始まりました。

教室からは楽しそうな笑い声や元気な返事が聞こえ、新しい出会いとともに、活力に満ちたスタートを切ることができました。始業式から3週間ほどたちましたが、「この一年がんばるぞ」という子どもたちの気持ちは衰えを見せず、意欲的に登校する様子が続いていることは頼もしいかぎりです。

毎朝、横断歩道や児童玄関で教職員が安全を見守る中、御料っ子は元気に挨拶を交わし登校してきます。「いってらっしゃい。」と元気よく学校に送り出してくださる保護者の皆様に感謝申し上げます。日々暖かになっていく春を満喫しているようで、朝の御料っ子は表情も穏やかで、そして、体の動きも軽やかでひとみが輝いて見えます。その気持ちにこたえ、一人一人が充実した1年を過ごせるようにと教職員一同、決意を新たにしているところです。

休み時間は、グラウンドや体育館で活発に体を動かしています。グラウンドの雪もなくなり、運動会の練習が始まっています。インフルエンザ等の感染症は現時点では落ち着いておりますが、蔓延しないよう校内の感染予防対策は続けていきます。手洗い、換気、間隔の確保等に心がけて生活していますので、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。桜咲く過ごしやすい季節を迎えておりますので、子どもの動きも活発になります。子どもの健康と安全・安心を第一に考えて教育活動を進めて参ります。

また、新学期は学年が変わり、教室が変わり、人間関係にも変化が起きるなど、身の回りの環境が不安定になりがちです。新しいことが始まると何かと気が張るものですから、心も体も疲れの出る頃です。どうぞご家庭では心安らぐ場であることを心がけ、ゆったりと食事をしたり、早めに寝かせたりする等、安定した生活リズムに向けたご配慮をお願いいたします。「よく眠ること」、「ご飯を食べて登校すること」の大切さについては、5月の全校集会で話す予定です。夜遅くまで起きて、ゲームやSNSなどを行うことは、体が成長するこの時期にはよくないということや、学びの基礎となる小学生の時期ですので、「寝る子は育つ」を念頭に置くことを伝えていきたいと考えております。ご家庭でのご理解とご協力をお願いいたします。

学校教育目標「心豊かに学ぶ たくましい子」を育むために、保護者と地域の皆様、そして、中学校と連携し、9年間の義務教育を、多くの人々が関わり見守られる中で進めていきます。1年間、勉強、運動、そして、人に優しくする思いやりの心を大切にする、バランスを大切にしたい教育活動を行います。どうぞよろしくをお願いいたします。

ご入学おめでとうございます

46名の新しい御料っ子の仲間を迎えました

4月8日(火)には、46名の新しい御料っ子を迎え、令和7年度入学式を行いました。新1年生の保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。

新1年生はご家族と手をつないで登校し、少し緊張しながらも、玄関前では笑顔で記念写真を撮る姿がありました。教室では新1年生の入学を心待ちにしていた6年生が優しくお世話をしてくれました

入学式では、6年生と手をつないで入場しました。校長や児童会長の話聞く新1年生の態度は大変立派で、これからの学校生活に期待を膨らませている様子が見られました。

今後も新1年生を含め346名の御料っ子が健やかに成長していけるよう、教職員一同力を合わせて指導に当たって行きます。



おいしかったよ！初めての給食

4月11（金）は1年生が楽しみにしていた初めての給食でした。この日のメニューは「米粉丸切り込みパン」「米粉のコーンスープ」「カクテルソースかけハンバーグ」「温野菜」「はちみつレモンゼリー」でした。

担任の先生から給食を受け取り、声をそろえて「いただきます」をし、食べ始めました。上手にハンバーグをパンにはさみ、うれしそうな表情で食べ始めました。「給食はどう？」と尋ねると「おいしい！」と満面の笑みで答えてくれる子がたくさんいました。これからも、給食をもりもり食べて、大きく成長してもらいたいと思います。



ご参観ありがとうございました

4月25日（土）には、今年度初めての授業参観を行いました。当日は土曜日の参観日ということで、たくさんの保護者の方にご参観いただきました。新しい教室、新しい友達と学習する御料っ子の様子はいかがでしたでしょうか？

授業参観後は、学年・学級懇談を行い、今年度の学級経営のポイントなどについて説明しました。その後、体育館に移動し、学校説明会とPTA活動説明会を行いました。多くの保護者の方にご参加いただき、職員紹介やPTA活動についてご理解いただきました。

ご来校いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。



北海道子ども相談支援センター相談窓口

北海道教育委員会から、児童生徒や保護者の悩みに対応する相談窓口のお知らせがきています。平成27年の開設以来、これまで多くの児童生徒や保護者からの相談に丁寧に対応してきた窓口です。相談等がある場合は、右のQRからお申し込みください。

○ 子ども相談支援センター

<http://www.dokyoj.pref.hokkaido.lg.jp/hk/ssa/ijimedenwasoudan.htm>

・電話相談 0120-3882-56

・メール相談 sodan-center@hokkaido-c.ed.jp

